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ЭТО 
БЫЛО 
ЧУДО 
БОЖЬЕ

Пока их 
новорожденная дочь 

Авери сражалась за свою 
жизнь, а врачи не давали 
почти никакой надежды, 
что она выживет, Дженни 

и Эдди Ричард использовали 
свою веру и ухватились 

за три слова, которые Бог 
проговорил к ним: 

«Все под 
контролем!»
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ЧУДО 

БОЖЬЕ

— Мелани Хемри

В апреле 2005 года Дженни Ричард взяла в руки 
кисть и начала красить оконную раму в детской 
комнате. Настал вечер, на небе сияли звезды, она 
закрыла глаза и представила, как вскоре будет дер-
жать на руках свою новорожденную дочь. Они с 
мужем решили назвать свою вторую дочь Авери.

Во время последнего посещения врача тот сказал 
Дженни: «До родов вам осталось три недели. Однако 
вы можете родить в любой день».

Поэтому она спешила закончить все, что хотела 
сделать в детской комнате.

В тот вечер ее муж работал в молитвенном отделе 
Миссии Кеннета Коупленда, а их двухлетняя дочь 
Маккензи уже спала. В комнате также находилась 
мать Дженни, которая всегда готова была помочь 
своей дочери всем, что нужно. 

Семья Дженни всегда была посвященной Богу. Ей 
было 10 лет, когда они переехали в город Тайлер в 
штате Техас в июле 1991 года, и кто-то рассказал им 
о Миссии Кеннета Коупленда.

Первое послание, которое они услышали от Кен-
нета Коупленда, называлось «Кровный завет». Это 
перевернуло всю их жизнь. Вскоре они начали посе-
щать Международную церковь Игл Маунтин, несмо-
тря на то, что дорога до нее занимала два с полови-
ной часа в одну сторону. В 1992 году они посетили 
первую конференцию Миссии Кеннета Коупленда в 
Техасе. 

Во время конференции Келли Коупленд, дочь 
Кеннета и Глории, которая в то время отвечала за 
детское служение в Миссии Кеннета Коупленда, 
объявила, что они собираются снимать фильм для 
детей и проводят кастинг на роли. Дженни, самая 
младшая из четырех детей, повернулась к своим 
родителям.

«Я хочу сниматься в этом фильме», – сказала она 
им.

Главными героями фильма были пятеро детей, 
которые верили в Бога, так называемые «супер-
дети». Дженни решила получить роль персонажа по 
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ребенка бьется все слабее и слабее. 
Это нехорошо, ситуация ухудша-
ется».

Наконец одна из врачей сказала: 
«Необходимо срочно провести опе-
рацию, потому что ваш ребенок 
умирает». Эдди зашел в плату своей 
жены, чтобы узнать, почему под-
нялся такой шум.

«Что происходит?»
Прежде чем кто-то ответил, про-

говорил Бог.
«Все под контролем».
Эдди вспоминает: «Было при-

мерно двенадцать сорок ночи. Они 
повезли Дженни в операционную, 
а я остался в коридоре. Мне было 
немного видно через окно в двой-
ных дверях. Я стоял там и молился в 
духе. У меня не было ни малейшего 
представления о том, что происхо-
дит, и я знал лишь то, что они ска-
зали, что наш ребенок умирает. 

Я увидел медсестру, которая 
проходила с новорожденной возле 
окна. Наша девочка выглядела серой 
и безжизненной. В ней не было 
жизни. Беспокойство читалось и на 
лице медсестры. Я крикнул: “Дыши, 
во имя Иисуса!”

Я продолжал молиться и прика-
зывать ей дышать. Я даже не знаю, 
сколько это продолжалось, каза-
лось, прошла целая вечность. Вне-
запно медсестра повернулась ко мне 
и показала, что все хорошо. После 
этого она продолжала дальше уха-
живать за Авери».

Прошло двадцать минут, наконец 
из операционной вышел врач и ска-
зал, что они продолжают работать с 
Авери. 

Эдди вспоминает: «Вскоре при-
ехала семья Дженни. Мама Дженни 
была молитвенным воином, и все 
молились».

Позже вышел врач, и он хотел 
поговорить с Эдди.

Он сказал: «Я хочу, чтобы вы 
знали, что ситуация очень и очень 
серьезная. Она может умереть».

«Я не…»
Врач перебил Эдди.
«Нет, я знаю, во что вы верите. И 

я верю. Я понимаю. Но, как врач, я 
должен сказать вам, что это не очень 
хорошая ситуация».

Эдди спросил: «Что с ней не так?»
«У нее повреждены легкие. У 

нее пневмония. Ее кровь заражена 
инфекцией Иколи, и она не дышит 
самостоятельно. Я не могу оставить 
ее в этой больнице. Ее необходимо 
перевезти в другую больницу, где 

есть соответствующее оборудова-
ние».

«Хорошо, давайте так и сделаем».

Невидимая сила внутри
Дженни еще не успела отойти от 

действия анестезии.
Кто-то разговаривал с ней.
Присмотревшись, она увидела 

двух врачей.
«Ваш ребенок умирает, и мы заби-

раем ее в другую больницу».
Возле своей кровати Дженни уви-

дела Авери в инкубаторе. Затем ее 
увезли.

Дженни вспоминает: «Вместе со 
мной была моя подруга, которая 
находилась рядом, пока я выхо-
дила из-под действия анестезии, и 
она рассказала мне о том, что про-
исходило. Она сказала, что я под-
нималась и провозглашала Слово 
Божье над Авери, затем падала на 
кровать и засыпала. Я ничего этого 
не помню. Это правда, что, когда 
вы попадаете под жизненное давле-
ние, то, что вы вкладывали в себя, 
выходить наружу. На протяжении 
всей моей детской и взрослой жизни 
меня учили вкладывать в себя 
Слово Божье. Поэтому, когда при-
шло время, я провозглашала Слово 
Божье над своим ребенком, даже 
делая это в бессознательном состо-
янии.

В больницу приехала моя мама, и 
она постоянно находилась со мной. 
Я думала, что меня выпишут на сле-
дующий день, но врач сказал, что 
я была слишком слаба. Наконец на 
третий день я попала домой и про-
сто отсыпалась. В дополнение к 
анемии на месте разреза появилась 
инфекция.

Я увидела Авери только на чет-
вертый день. Она была подключена 
к аппарату искусственного дыха-
ния, и мы не могли взять ее на руки. 
Врач сказал, что шансы выжить для 
нее крайне незначительные. Все 
это выглядело очень плохо. Врачи 
решили сделать ей переливание 
крови. 

Хотя мы были очень молодыми, 
мы знали силу Слова Божьего и 
ощущали эту защитную оболочку 
благодати вокруг нас. Мы совер-
шенно не сомневались в том, что она 
будет жить. Мы согласились и помо-
лились. Благодаря тому, чему мы 
научились через брата Коупленда 
о кровном завете, мы не пытались 
уговорить Бога исцелить Авери. 
Исцеление у же прина длежа ло 

имени Валерия и сама написала для 
нее монолог.

«Многие дети, которые прихо-
дили на кастинг, уже имели опреде-
ленный опыт и даже агента», – вспо-
минает Дженни. Уверенная в том, 
что она услышала от Бога, Дженни 
отправилась на кастинг и прочитала 
свой монолог.

Она получила эту роль.
На протяжении следующих один-

надцати лет она снялась в пяти 
фильмах серии о супердетях.

Отец Дженни, который был пило-
том, перевез свою семью в Форт 
Ворт, и в двух из этих пяти фильмов 
он даже сыграл эпизодические роли.

Роль Валерии научила Дженни 
важности помогать приносить 
Слово Божье в сердца других детей. 
А родители научили ее, что непо-
рочность означает поступать пра-
вильно, даже когда никто не видит.

Еще во время учебы в школе у нее 
появилась возможность писать ста-
тьи в детский журнал, который в 
то время издавала Миссия Кеннета 
Коупленда. Дженни читала письма 
детей и отвечала на их вопросы. Она 
молилась над своими ответами и 
очень серьезно относилась к этому 
делу. 

На протяжении всех этих лет, сея 
Слово Божье в сердца других детей, 
она также сеяла его и в свое соб-
ственное сердце.

Когда 
подкрадывается смерть

Пока Дженни красила оконную 
раму, она почувствовала первые 
схватки. Прошло несколько часов, 
и они становились все сильнее и 
сильнее. Наконец решив, что при-
шло время ехать в роддом, она 
позвонила мужу и попросила его 
вернуться домой. 

Когда Эдди вез Дженни в роддом, 
она услышала, как Бог сказал ей три 
слова: «Все под контролем».  

Пока медсестры готовили место 
для Дженни, Эдди заполнял необ-
ходимые документы в приемной. 
Ситуация изменилась, когда мед-
сестры начали задавать Дженни 
вопрос за вопросом: 

«У вас были какие-то проблемы 
во время беременности? У вас были 
какие-то осложнения? У вас были 
какие-то трудности с ребенком?»

«Нет», – каждый раз отвечала 
Дженни, настаивая на том, что все 
было в порядке.

Ей сказали: «Сердце вашего 
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нам. Это было утверждено в моем 
сердце».

Провозглашая 
Слово Божье

Пока Дженни восстанавливалась, 
Эдди вернулся в больницу, где нахо-
дилась их новорожденная дочь, и 
оставался с ней каждый вечер. Он 
взял свою Библию и 75 мест Писа-
ния об исцелении. Сидя возле нее, 
он постоянно провозглашал места 
Писания об исцелении над ней.

Именно в эти вечера Эдди вспо-
минал о том, как Бог готовил его к 
этому. Он вырос в Калифорнии, его 
семья поддерживала отношения с 
Миссией Кеннета Коупленда. Они 
посетили свою первую конферен-
цию Миссии в 1987 году. Но Эдди 
ничего не знал о детском служении 
Миссии, потому что он никогда не 
ходил на их собрания. Он так жаж-
дал твердой пищи Слова Божьего, 
что всегда сидел со своими родите-
лями на собраниях для взрослых.

По вечерам, когда его брат засы-
пал, Эдди часами читал Библию и 
слушал учения Кеннета Коупленда, 
Джерри Савелла и Кеннета Хейгина.

Эдди планировал стать инже-
нером. Однако,  когда Джерри 
Савелл объявил о том, что откры-
вает Библейскую школу, Бог сказал 
ему поступить в нее. В то время 
он оставил Калифорнию и пере-
ехал в Форт Ворт, чтобы посещать 
школу Джерри Савелла. Также он 
присоединился к Международной 
церкви Игл Маунтин, где под-
ружился с Джереми Пирсонсом, 
сыном пасторов церкви Джор-
джа и Терри Коупленд Пирсонс. 
Примерно в то же время он 
познакомился с Дженни Ван-
вагнер, которая также училась 
в Библейской школе Джерри 
Савелла и пела в группе про-
славления Международной церкви 
Игл Маунтин.

Эдди понимал, что все эти годы, 
когда он вкладывал Слово Божье 
в свое сердце, были годами под-
готовки, чтобы помочь ему в этой 
ситуации с его дочерью. К тому 
же, независимо от того, что гово-
рили врачи, Бог сказал ему те же 
три слова, которые ранее Он сказал 
Дженни: «Все под контролем».

Еще одно изменение планов
Врачи сделали Авери три перели-

вания крови. И даже после  послед-
него лейкоциты в ее крови были на 

слишком низком уровне. 
Ее маленькое тело нуждалось в том, 
чтобы их уровень повысился, для 
того чтобы успешно бороться с 
инфекцией, потому что лейкоциты 
повышали ее иммунитет. 

Когда Эдди сидел возле ее кро-
ватки, он вспомнил, что говорит 
Слово Божье в Послании к Римля-
нам 8:11 – что Тот же Дух, Который 
воскресил Иисуса из мертвых, оби-
тает в Авери. Он приказал лейкоци-
там в организме Авери подняться до 
нормального уровня во имя Иисуса.

Буквально через неделю стало 
именно так, как он и сказал. Впер-

вые Эдди и Дженни смогли на про-
тяжении десяти минут подержать 
на руках свою дочь. Она все еще не 
дышала самостоятельно. Только на 
тринадцатый день Авери отключили 
от аппарата искусственного дыха-
ния. Впервые в жизни она начала 
дышать самостоятельно!

Эдди и Дженни приехали для 
того, чтобы забрать ее домой, но 
планы неожиданно изменились.

Врачи сказали: «Нам необходимо 
перевезти ее в другую больницу. У 
нее есть еще одна проблема с лег-
кими. В той больнице есть специ-
алисты, которые лучше разбираются 
в этой сфере». 

Все начали молиться о том, чтобы 
эта проблема с легкими решилась. В 
той детской больнице провели все 
необходимые процедуры и через два 
дня ее выписали. 

Дженни объясняет: «Они отпра-
вили ее домой без всяких предосте-
режений. Она была совершенно здо-
рова. Она была так же здорова, как 



и наша старшая дочь. Единственное 
отличие – это то, что Авери нужно 
было каждые три месяца проверять 
в больнице легкие. Но через некото-
рое время врачи сказали, что в этом 
нет необходимости, поскольку она 
совершенно здорова.

То, что произошло, было дей-
ствием Божьим. Когда Авери роди-
лась, врачи думали, что она не 
выживет, а всего лишь через пятнад-
цать дней ее признали совершенно 
здоровой. Медицинское обслужи-
вание было замечательным. Но это 
было явное Божье чудо». 

Воскресительная 
жизнь для исполнения 

другой мечты
Вскоре жизнь семьи Ричард вер-

нулась к обычному ритму. Их дом 
был наполнен любовью, смехом и 
радостью двух здоровых и подраста-
ющих дочерей. Дженни оставалась 
дома с девочками, а Эдди продолжал 
работать.

Эдди с легкостью оставил мечту 
о том, чтобы стать инженером, ради 
проповеди Евангелия. Однако глу-
боко в его сердце была одна мечта. 
Ему всегда нравились фильмы. В 
десятилетнем возрасте, посмотрев 
«Назад в будущее 3», Эдди решил 
написать сценарий для четвертой 
серии. Он так и сделал. Конечно, 
этот сценарий был не самым луч-
шим, однако он был таким смеш-
ным, что он хорошенько посмеялся, 
пока писал его.

Однажды в церкви он слушал, 
как пастор Джордж Пирсонс гово-
рил о том, что десятина открывает 
небесные отверстия. Он сказал, что, 
когда небесные окна, или отверстия, 
открыты, Бог позволяет идеям и 
концепциям приходить к вам.

Держа в руках свою десятину, 
Эдди услышал, как Господь шепнул 
ему: «Я хочу, чтобы ты написал сце-
нарий фильма».

Эдди вспоминает: «Я пошел в 
книжный магазин и купил книгу 
о том, как писать сценарии. Я изу-
чал этот процесс, потому что он 
был нелегким. Позже я связался со 
своим другом Джейсоном Смитом. 
Нас объединяла любовь к фильмам, 
и мы начали вместе писать сцена-
рии.   

Через несколько лет я подру-
жился с Риком Рэйной, телепродю-
сером из Калифорнии. У Рика была 
замечательная история, на основа-
нии которой он хотел снять фильм. 

Вместе мы написали сценарий к 
этому фильму».

Это был фильм о четырех семьях 
и трудностях, с которыми они 
столкнулись в маленьком городке, 
раздираемом прест упностью, а 
роль главного преступника в этом 
фильме сыграл Кеннет Коупленд. 
Фильм вышел в прокат в 2010 году.

Эдди говорит: «Работа с Риком – 
это то же самое, что посещение 
школы киноискусства».

Сегодня Эдди работает в теле-
визионном отделе Миссии Кеннета 
Коупленда. Дженни недавно верну-
лась на работу в Миссию, но уже 
не как персонаж детских фильмов, 
а как человек, который занимается 
совершенно взрослой и важной 
работой. 

«Мне нравится быть партнером 
с Миссией Кеннета Коупленда не 
только потому, что ко мне и моей 
семье приходят благословения, но 
потому, что мы являемся частью 
того, что приносим такое же благо-
словение другим людям, – говорит 
Эдди. – Много лет назад я работал в 
почтовом отделе. Я видел, как Мис-
сия Кеннета Коупленда рассылает 
разным Служениям тысячи книг 
и других печатных материалов. Я 
также видел, сколько денег Миссия 
сеет в Служения по всему миру. Кто 
еще так поступает?»

Сегодня их дочерям соответ-
ственно двадцать и восемнадцать 
лет. Они первые скажут вам, что 
для их родителей вера – это не про-
сто какая-то теория. Слово Божье 
по-прежнему живо, творит чудеса и 
изменяет целые поколения.|
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По чуть-чуть 
каждый день

«Он же сказал: чему подобно Царствие Божие? 
И чему уподоблю его? Оно подобно зерну 

горчичному, которое, взяв, человек посадил в саду 
своем; и выросло, и стало большим деревом, и птицы 

небесные укрывались в ветвях его» (Луки 13:18-19).

Если вы собираетесь воз-
растать в Царстве Божьем, вы 
должны поступать в точности, 
как семя, которое было посе-
яно в землю. Как растет семя? 
Сразу же? Нет, оно растет 
постоянно  – 24 часа в сутки – 
по чуть-чуть все время, пока 
не осуществляет то, что было 
сотворено сделать.

Многие из нас духовно так 
не поступают. Мы изучаем 
Слово Божье, усердно молимся 
на протяжении нескольких 
дней, а затем останавливаемся. 
А когда приходят неприят-
ности, мы делаем отчаянную 
попытку молиться и стоять на 
Слове Божьем, в то же время 
осознавая, что по какой-то при-
чине мы не настолько сильны, 
как должны быть.

Не существует такого поня-
тия, как мгновенный успех в 
Царстве Божьем! Настоящая 
сила, настоящий рост прихо-
дит, когда вы постоянно и неу-
станно храните Слово Божье 
перед своими глазами, в своих 
ушах и внутри своего сердца. 
И вы делаете это не просто 
тогда, когда хотите или когда 
у вас получается, а постоянно, 
подобно тому, как по чуть-чуть 
растет семя.

Однажды ко мне подо-
шел человек и сказал: «Знаете, 

такое впечатление, что ваше 
Служение выросло буквально 
за одну ночь, не так ли?» Я 
ответил: «Если это так, то эта 
ночь была самой длинной в 
моей жизни!»

С его точки зрения, мой 
успех пришел ко мне быстро.

А все потому, что он не видел 
меня на протяжении всех тех 
часов и недель, и месяцев, и 
лет, которые я провел в Слове 
Божьем. Он не видел ежеднев-
ного процесса, который стоит 
за успехом. Он просто увидел 
результаты.

Примите решение начать 
этот ежедневный процесс 
постоянного роста уже сегодня.

Решите начать помещать 
Слово Божье в свое сердце 
постоянно.

Каждый день, немного здесь, 
немного там, послание здесь, 
послание там. 

Начните пос т упать так, 
будто это Слово ис тинно 
в любое время независимо 
о т  тог о ,  ч то  пр оис ходи т 
или как вы себя чувствуете. 
Продолжайте взращивать свою 
веру, размышлять над Словом 
Божьим, исповедовать его семь 
дней в неделю.

В конечном итоге ваша вера 
станет больше, чем вы когда-
нибудь могли себе представить.

— Кеннет Коупленд
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ЕДЕМСКИЙ 
ЗАВЕТ
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Accessing God’s Promises of Healing, Peace and Provision

THE
COV E N A N T

AND THE
CONTRADICTION

...and without the shedding of 
blood is no remission.

Hebrews 9:22
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The Holy Bible is a Book of Blood Covenants 
ratified in the sinless Blood of Jesus.
It’s the story of the Bible—the greatest Love story ever told…and the 
most misunderstood.

It’s the true story of the restoration of God’s fallen family. Sin separated 
them from Him, but in His loving plan, He never let them go. Through 
a series of Blood Covenants, He restored THE BLESSING lost in Eden, 
joining us to Himself forever through one, glorious and eternal covenant 
ratified in the precious blood of His own Son. 

Discover the rich inheritance God’s Love has provided for you—spirit, 
soul and body. Learn to overcome every contradiction and obstacle 
threatening to rob you of God’s covenant promises. Find out how you can 
live a truly victorious and abundant life as you see the story of the Bible 
unfold more clearly than ever before in God, the Covenant, 

and the Contradiction.    

Kenneth Copeland 
and Greg Stephens

Kenneth 
Copeland

and 
Greg 

Stephens

Kenneth CopelandGreg Stephens
Known worldwide as a 
speaker, author, television 
minister and recording 
artist, Kenneth Copeland, 
along with his wife, 
Gloria, is co-founder 
of Kenneth Copeland 
Ministries in Fort Worth, 
Texas. For more than 50 
years, he has taught the 
uncompromised principles 
of faith, love, healing, 
prosperity, redemption 
and righteousness around 
the world, on every 
available voice.

Pastor, author, Bible 
college professor and 
Christian TV personality, 
Greg Stephens is 
known for his extensive 
knowledge of Jewish 
culture, the Hebrew 
language and God’s 
covenants with His people. 
He has hosted many 
groups traveling to Israel 
and is a U.S. Air Force 
veteran of Operation 
Desert Storm.

 Его любовь к нам так велика, 
что Он вложил саму Свою 

сущность в основание этого 
естественного природного мира, 

в котором мы живем. 
Он сделал Себя краеугольным 

камнем всего творения.

— Кеннет Коупленд

Особенные, изменяющие жизнь 
события оставляют воспоминания 
на долгие годы. Оглядываясь на них, 
мы можем вспомнить, где мы были и 
что происходило вокруг нас: напри-
мер, когда вы попросили свою воз-
любленную выйти за вас замуж или 
узнали, что у вас будет ребенок, или 
когда вы родились свыше и напол-
нились Духом Святым.

Для меня таким изменяющим 
жизнь событием стало время, когда 
завет впервые начал иметь для меня 
смысл. В то время я был молодым 
проповедником, и я летел на собра-
ния в Хьюстоне. Усевшись в свое 
кресло в самолете, я достал малень-
кую книгу Кеньона, которая называ-
ется «Кровный завет».

Название этой книги привлекло 
мое внимание, потому что я на про-
тяжении долгого времени интересо-
вался кровными заветами. Я хорошо 
знал о том, что мой дедушка был 
индейцем, и я был знаком с традици-
ями и символизмом, который исто-
рически сопровождал индейские 
племена, особенно в Соединенных 
Штатах. На протяжении какого-то 
времени я чувствовал, что в завете 
есть то, чего я пока еще не понимаю. 
Бог работал со мной относительно 
этого, и я ощущал, что в этой книге 

есть то, что мне нужно увидеть. 
Когда полет начался, я погру-

зился в чтение. Я читал о том, как 
Бог установил завет. Я читал о Его 
завете с Авраамом. Я читал о том, 
что, благодаря этому завету, все, что 
было у Бога, принадлежало теперь 
Аврааму, а все, что было у Авраама, 
теперь принадлежало Богу, и я начал 
видеть это! В Своем соглашении с 
Авраамом Бог пообещал сделать 
для него все. Он пообещал сделать 
Авраама великим, богатым, быть его 
Богом, заботиться о нем, защищать 
его и дать ему землю. 

И в той же книге доктора Кеньона 
я прочитал записанное в Послании к 
Галатам 3:29: «Если же вы Христовы, 
то вы семя Авраамово и по обетова-
нию наследники».

Я никогда не забуду этого мгнове-
ния. Наш самолет находился где-то 
между Далласом и Хьюстоном, и я 
помню, что это было подобно тому, 
как рассеялся туман или рассту-
пились тучи, и я четко увидел суть 
моего посвящения Иисусу и моего 
хождения верой. 

Это было осознание, которое 
изменило жизнь! Хотя на протяже-
нии первых шести лет своей хри-
стианской жизни я почти ничего 
не знал о Библии. Теперь же, когда 
я рассматривал записанное Слово 
Божье в рамках кровного завета, 
Библия стала гораздо понятней для 
меня. 

Впервые в своей жизни я увидел 
себя в Библии. Я увидел себя в этой 
книге! Внезапно эта удивительная 
старая книга ожила и стала моей 
историей. Она стала моей жизнью, 
моим соединением, моим согла-
шением, моей встречей с Богом. Я 
только что прочитал, что все при-
надлежавшее Богу стало Авраамо-
вым, а то, что принадлежало Авра-
аму, теперь стало моим. А я четко 
видел, что Бог пообещал Аврааму 
абсолютно все!

Во время того перелета откро-
вение о завете и реальность этого 
завета просто взорвались внутри 
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меня. Видите ли, до того, как мой 
отец в вере Орал Робертс научил 
меня, я на протяжении многих лет 
слушал ту же самую ложь, которую 
проповедовали большинство пропо-
ведников – что всем нам нужно быть 
бедными, особенно проповедникам. 
Поэтому я сказал Господу, что мне 
нужно больше мест Писания на эту 
тему. И, конечно же, они начали 
приходить:

«Христос искупил нас от клятвы 
закона, сделавшись за нас клятвою, – 
ибо написано: “проклят всяк, вися-
щий на древе”» (Галатам 3:13).

Это сразу же выставило за дверь 
нищету! 

«Дабы благословение Авраамово 
через Христа Иисуса распростра-
нилось на язычников, чтобы нам 
получить обещанного Духа верою» 
(14 стих). 

А вот пришло и преуспевание и 
заняло свое место!

С помощью записанного в книге 
доктора Кеньона я начал узнавать, 
что все записанное в Новом Завете 
было ничем иным, как заветом. Я 
думал обо всей той лжи, которую 
нам, верующим, говорили и на осно-
вании которой мы верили и жили 
все это время, а все лишь потому, 
что нас не учили и мы не знали о 
завете. Теперь я больше не поверю 
лжи! Подобно сэру Генри Стэнли 
я получил откровение о завете, а 
также чувство нового отождествле-
ния и уровень силы и власти, кото-
рый соответствует царскому. 

К тому времени, как мы призем-
лились в Хьюстоне, я уже был новым 
человеком, я был человеком завета! 

Божья любовь 
к человечеству

Вс е  из у чение  и  понима ние 
Божьего кровного завета должно 
начинаться и заканчиваться откро-
вением о следующих двух вещах: о 
Божьей славной любви к людям и о 
силе Его Слова. Как мы уже увидели, 
любовь является движущей силой, 
стоящей за всем, что Бог говорит 
и делает. Любовь – это сосредото-
чение всего, Кем Он есть. Он «Бог 
верный, Который хранит завет Свой 
и милость к любящим Его и сохра-
няющим заповеди Его до тысячи 
родов» (Второзаконие 7:9).

Для человеческого разума Божья 
любовь к нам выглядит противо-
речивой. Потому что мы все согре-
шили и лишены Его славы. Его 
любовь к нам – это что-то превосхо-

дящее наше понимание и то, во что 
мы можем поверить. Однако мы уви-
дим во время изучения завета, что 
Его безусловное и вечное сострада-
ние и милость являются сутью Его 
существа. Апостол Иоанн, который 
называл себя учеником, которого 
любил Иисус, и тот, которому Иисус 
доверил Свою мать, поместил это 
откровение в три коротких слова: 
«Бог есть любовь» (1 Иоанна 4:8).

Божья любовь была мотивом 
и силой, стоящей за всеми Его 
заветами.

В начале Бог – Благословенный – 
создал небеса и землю, и иниции-
ровал Едемский завет, высвободив 
благословение на Своих мужчину 
и женщину, увенчав их Своей сла-
вой и честью. И в процессе произ-
несения благословения над ними, 
Он установил этот Едемский завет, 
а также Его цель для человечества 
и всего творения. Едемский завет, 
о котором я говорю, упоминается 
в книге Пророка Исайи 51:1-4, и он 
возвращает нас к Едемскому саду. 
Там говорится:

«Послушайте Меня, стремящиеся 
к правде, ищущие Господа! Взгля-
ните на скалу, из которой вы иссе-
чены, в глубину рва, из которого вы 
извлечены. Посмотрите на Авраама, 
отца вашего, и на Сарру, родившую 
вас: ибо Я призвал его одного и бла-
гословил его, и размножил его. Так, 
Господь утешит Сион, утешит все 
развалины его и сделает пустыни 
его, как рай, и степь его, как сад 
Господа; радость и веселие будет 
в нем, славословие и песнопение. 
Послушайте Меня, народ Мой, и 
племя Мое, приклоните ухо ко Мне! 
ибо от Меня произойдет закон, и суд 
Мой поставлю во свет для народов».

Эти стихи относятся к семени 
Авраама, и, как мы уже увидели, 
мы, верующие, являемся семенем 
Авраама. Слово «Сион» также отно-
сится к нам, потому что в Послании 
к Евреям оно упоминается в связи 
с Телом Христа. Мы унаследовали 
Едемский завет. Верой в Бога все, 
что находится в Едемском саду, 
доступно для нас.

Это означает, что, когда мы 
читаем о том, как Бог создал вселен-
ную, перед тем как насадить Едем-
ский сад, Он приготовил все это 
для нас. Мы видим силу и любовь, 
которые поддерживают наш завет с 
Богом.

Подумайте об этом: любовь соз-
дала всю вселенную. Любовь – наш 

Небесный Отец – создал это замеча-
тельное место, где Его семья могла 
жить и общаться с Ним. И Он создал 
его не просто из какого-то случай-
ного материала, Он создал его из 
Себя.

Тот же апостол, который сказал, 
что Бог есть любовь, также сказал: 
«Бог есть свет» (1 Иоанна 1:5), и Бог 
использовал свет в качестве основа-
ния для нашего дома. Его любовь к 
нам так велика, что Он вложил саму 
Свою сущность в основание этого 
естественного природного мира, 
в котором мы живем. Он сделал 
Себя краеугольным камнем всего 
творения.

Он сказал: «Свет, будь!» – и свет 
стал (и по-прежнему есть). Он раз-
летелся в космосе со скоростью 
почти триста тысяч километров в 
секунду и не остановился. Всего 
лишь за 24 часа он осветил почти сто 
сорок пять миллиардов километров 
вселенной, и ученые говорят, что она 
продолжает расширяться и сегодня.

Вот, как сильно Слово Божье! 
Одно вечное повеление, которое Он 
произнес, создало все существую-
щее. Всего лишь два Его наполнен-
ных любовью слова высвободили 
свет, в который помещена наша 
вселенная.

До сего дня Божье Слово продол-
жает нести эту мощную, заряжаю-
щую, дающую жизнь силу, которую 
мы называем светом. 

Вот почему Едемский завет, 
несмотря на все, что пыталось 
остановить его и уничтожить, 
по-прежнему существует. Божьи 
слова, наполненные верой, однажды 
буд учи сказанными, ос таются 
навеки, потому что Бог и Его 
Слово  – это одно. Как написано в 
Евангелии от Иоанна 1:1-5:

«В начале было Слово, и Слово 
было у Бога, и Слово было Бог. Оно 
было в начале у Бога. Все чрез Него 
начало быть, и без Него ничто не 
начало быть, что начало быть. В Нем 
была жизнь, и жизнь была свет чело-
веков. И свет во тьме светит, и тьма 
не объяла его».

Обратите внимание на то, что в 
этих стихах о Слове Божьем гово-
рится, как о ком-то, а не о чем-то. 
Кто же это? Иисус! Иисус свет миру 
(Иоанна 8:12). Он точный образ 
Отца (Колоссянам 1:15). Он Слово, 
Которое стало плотью (Иоанна 1:14), 
Им и для Него было сотворено все 
(Евреям 1:2,10).

Вот, как начал существовать наш 



дом: Бог Отец, вечный создатель, 
дал слова Своей силы Своему Сыну 
Иисусу. Затем Иисус, Божий Сын, 
вечное Слово Божье, произнес эти 
слова. Затем Бог Дух Святой, вечная 
сила, привел эти сказанные слова в 
исполнение. 

Когда это произошло, мгновенно 
Божья энергия света стала физиче-
ской материей. Духовная сущность 
и материальная сущность перепле-
таются между собой. Свет Божьей 
благости и милости, выраженный 
через Его слова, высвободил форму 
Его славы, которая создала миры. И 
вечная сила Его Слова по-прежнему 
поддерживает их (стихи 2-3).

Венец Божьей работы
Венцом славного Божьего творе-

ния, конечно же, должна была стать 
Его драгоценная семья. Поэтому, 
завершив строительство дома, кото-
рый Он приготовил для нас –  

«И сказал Бог: сотворим чело-
века по образу Нашему по подобию 
Нашему, и да владычествуют они 
над рыбами морскими, и над пти-
цами небесными, и над скотом, и над 
всею землею, и над всеми гадами, 
пресмыкающимися по земле. И 
сотворил Бог человека по образу 
Своему, по образу Божию сотворил 
его, мужчину и женщину сотворил 
их. И благословил их Бог, и сказал 
им Бог: плодитесь и размножайтесь, 
и наполняйте землю, и обладайте ею, 
и владычествуйте над рыбами мор-
скими, и над птицами небесными, и 
над всяким животным, пресмыкаю-
щимся по земле» (Бытие 1:26-28). 

Когда мы говорим о том, что Бог 
создал человека по Своему образу, 
мы не говорим о подобии, которое 
мы видим между людьми в есте-
ственном мире. Мы не говорим о 
той ситуации, когда семья собира-
ется вместе и тетушка такая-то и 
такая-то, глядя на одного из детей, 
говорит: «Да он вылитая копия сво-
его папочки… А она просто точная 
копия своей мамы».

Нет, мы говорим о Всевышнем 
Боге. Мы говорим о вездесущем в 
прошлом и будущем «Я есмь», Три в 
Одном (Отец, Сын и Дух Святой), в 
Котором, Которым и через Которого 
было создано все. Вечный Элохим 
создал человека в точности таким, 
каким был Сам. 

В сущности Он сказал: «Пусть 
человек правит так, как правим Мы, 
благословляет, как благословляем 
Мы, умножает, как умножаем Мы, 

плодится, как плодимся Мы, напол-
няет, как наполняем Мы, подчиняет, 
как подчиняем Мы, дает, как даем 
Мы, обладает, как обладаем Мы!» И 
вместе с этим Он вдохнул в человека 
дух жизни.

Так же, как Бог создал «духом 
уст Его – все воинство их» (Псалом 
32:6), Своим могущественным сло-
вом веры и власти Бог вдохнул в 
человека дух и силу Своей вечной 
жизни и возложил на него ту же 
силу и власть на земле, которой Бог 
обладал в духовном мире.

Однажды, когда я изучал это, 
Господь дал мне видение того, как 
Отец создавал Адама. Я увидел без-
жизненное серое тело, которое Бог 
создал из праха земного. Господь 
держал это тело за плечи. Оно про-
сто висело, но оно было такого же 
размера и выглядело в точности, как 
Отец, Сын и Дух Святой. Безжиз-
ненное тело было такой же копией 

Отца, как и Иисус. Адам был точной 
копией Иисуса! 

Когда я смотрел, Бог провозгласил 
вечные слова вечной жизни в это 
безжизненное тело (Даниила 12:2) 
нос к носу и уста к устам. И дыхание 
и Дух Божий вошли в его ноздри и 
сделали так, что тело было совер-
шенным образом наполнено славой, 
силой и жизнью Самого Бога, и это 
безжизненное тело ожило. То, что я 
увидел в том видении, согласуется 
с записанным в Бытии 2:7: «И соз-
дал Господь Бог человека из праха 
земного, и вдунул в лицо его дыха-
ние жизни, и стал человек душою 
живою».

В  и удейских  коммент ариях 
относительно сотворения человека 
говорится, что, хотя животным 
также была дана живая душа, только 
человек получил дар речи. Только 
человек был сотворен «говорящим 
духом» подобным Богу. Царский дар 
возможности говорить, был глав-
ным инструментом владычества, 
которое Бог дал Своим сыновьям и 
дочерям.

Использовав Свои слова – силу, 
содержащуюся в Его вере, – чтобы 
высвободить Свою жизнь и силу 
на землю, Он оснастил Свою семью 
способностью делать то же самое. 
Он дал нам власть запускать в дей-
ствие и создавать свое собственное 
окружение (эту планету) наполнен-
ными верой словами. Поэтому, как и 
наш Небесный Отец, мы, «имея тот 
же дух веры, как написано: “я веро-
вал и потому говорил”, и мы веруем, 
потому и говорим» (2 Коринфянам 
4:13).|

Это означает, 
что, когда мы 
читаем о том, 
как Бог создал 

вселенную, 
перед тем 

как насадить 
Едемский сад,

Он 
приготовил 
все это для 

нас. 
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ВРЕМЯ 
УКРЫТЬСЯ 

ПОД БОЖЬЕЙ 
ЗАЩИТОЙ

Конец этого века быстро приближает-
ся, и то, о чем говорили пророки со вре-
мени написания Библии, осуществляется: 
свет Божий становится ярче, а дьяволь-
ская тьма все больше сгущается. 

Грех все больше проявляется в наши 
дни. Иногда я удивляюсь тому, как силь-
но зло умножилось в этом мире даже за 
время моей жизни. Поступки зла, которые 
были практически немыслимыми, когда 
я была совсем маленькой, сегодня стали 
практически обыденным делом. 

У многих людей появилось такое пред-
ставление, что грех на самом деле не явля-
ется чем-то таким страшным. Они счита-
ют, что мы должны спокойнее относиться 
к нему. Некоторые даже гордятся свои-
ми грехами и смело выставляют их пред 
лицом Божьим.

Если Вы читаете Библию, Вы знаете, 
что поступать так – это не самая умная 
затея. Это приводит к тому, что общество 
становится все более опасным и жестоким 
по своей природе. Это открывает дверь 

для бедствий, разрушений и в конечном 
итоге Божественного суда.

Возможно, сегодня не популярно гово-
рить то, что я хочу сказать, но я все равно 
скажу это: грех – это не что-то нормаль-
ное. Он всегда несет с собой наказание за 
его совершение. 

А каждому, кто считает, что никакого 
наказания за грех не существует, нужно 
просто посмотреть на то, что произошло 
с Содомом и Гоморрой. Эти города боль-
ше не существуют. Мы с Вами не можем 
поехать туда на экскурсию и посетить 
местные музеи. Этих городов нет. Бог осу-
дил и уничтожил их, потому что, если бы 
Он позволил злу, которое находилось там, 
продолжать безнаказанно расползаться, 
оно бы загрязнило весь мир. Оно бы зат-
мило сердца будущих поколений и поме-
шало бы Богу достигать их.

И хотя мир пока не дошел до такого 
состояния (и я думаю, что этого не будет 
до тех пор, пока Церковь находится на 
земле, проповедует Евангелие и живет для 

— Глория Коупленд
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щит мой, рог спасения моего, ограж-
дение мое и убежище мое; Спаситель 
мой, от бед Ты избавил меня!»

Послушание важно
Если кому-то и нужно было укры-

тие от бед, так это Давиду. Он пере-
жил много бед в своей жизни. Ему 
приходилось сражаться со львом и 
медведем, которые атаковали овец 
его отца. Ему приходилось голыми 
руками побеждать убийцу-велика-
на Голиафа. Но он мог делать это 
без страха, потому что у него было 
откровение: «Благословен Господь… 
милость моя и ограждение мое, при-
бежище мое и Избавитель мой, щит 
мой, – и я на Него уповаю, или в Нем 
я укрываюсь» (Псалом 143:1-2). 

Посмотрите на последние слова 
этого стиха. Я специально уделяю им 
внимание, потому что они особенно 
важны. Они показывают нам, что 
Божья сила, которая оберегает нас, 
не сваливается на нас, как спелое 
яблоко с дерева. Мы должны кое-что 
сделать для того, чтобы привести 
ее в действие. Мы должны активно 
укрываться в Боге. 

Как это сделать?
Верой! 
Вера – это главный ключ к при-

нятию всего, что предлагает Бог. 
Именно верой мы получаем новое 
рождение. Именно верой мы полу-
чаем исцеление и преуспевание. И 
поскольку вера приходит от слы-
шания Слова Божьего, верить в то, 
что у нас есть убежище – это первое, 
что нам нужно сделать, и нам необ-
ходимо узнать, что об этом говорит 
Слово Божье. Нам нужно питаться 
Божьими обетованиями защиты до 
тех пор, пока из нашего сердца ни 
будет убран весь страх. 

Затем, согласно записанному в 
Послании к Римлянам 10:10, мы 
говорим то, во что мы верим. Мы 
говорим подобно Давиду, и мы про-
возглашаем следующее: «Я спрятан 
в потаенном месте Всевышнего! Он 
спасает меня от бед. Он мое убежи-
ще, моя защита и моя постоянно 
присутствующая помощь во времена 
бедствий».

Мы с Кеннетом довольно часто 
проповедуем о вере и словах, о 
нашем исповедании, так что, если вы 
постоянно слушаете нас, вы знаете, 
как важны наши слова. Но это еще 
не все. Важно не только то, во что 
вы верите и что вы говорите. Важны 
также ваши поступки и действия. 

Если вы хотите оставаться в без-

опасности в Божьем убежище, вы 
должны слушаться Его. Вы долж-
ны делать то, что Он говорит вам в 
Своем записанном Слове и голосом 
Духа Святого внутри вас. Иначе вы 
откроете дверь для дьявола, он полу-
чит доступ к вашей жизни и начнет 
угрожать вашей безопасности. 

Я знаю, что это отрезвляющая 
мысль, но это правда. И хотя мы, 
верующие, рожденные свыше и 
омытые кровью Иисуса, хотим жить 
в Божьем месте защиты, мы долж-
ны постоянно ходить с Ним. Непри-
емлемо один день гореть для Него, 
а на другой день отпадать от Него. 
Мы не должны быть тепленькими 
и вести себя в воскресенье, как свя-
тые, а в понедельник, как грешники. 
«Сомневающийся подобен морской 
волне, ветром поднимаемой и разве-
ваемой. Да не думает такой человек 
получить что-нибудь от Господа» 
(Иакова 1:6-7). 

Жизнь на опасной 
территории

Это одна из причин, по которой 
в моей жизни я делаю такое ударе-
ние на необходимости проводить 
время в Слове Божьем. Слово Божье 
укрепляет мою веру и поддержива-
ет меня духовно стабильной. Оно 
исправляет меня, когда я неправа, 
и учит меня, как жить так, чтобы 
угождать Богу. 

50 лет назад я делала определен-
ные вещи и говорила определенные 
слова, не зная, буду ли я говорить и 
поступать так сегодня, потому что я 
проводила время в Слове Божьем. Я 
начала познавать Бога и Его пути. Я 
начала больше узнавать о том, что я 
должна и чего не должна говорить и 
делать. 

А знаете, чему еще я научилась, 
когда проводила время в Слове 
Божьем? Я узнала, что Бог добрый 
и что Он хочет для меня само-
го лучшего. Но если я изберу идти 
в противоположном направлении, 
это значит, что я беру жизнь в свои 
руки. И я направляюсь к неприят-
ностям, поскольку следование Его 
заповедям ведет к благословению 
Божьему, а отказ следовать за ними 
приводит к проклятию. 

Непослушание Слову Божьему – 
это открытая дверь ко всему плохо-
му! Вот почему в Послании Иакова 
1:22 говорится: «Будьте же исполни-
тели слова, а не слышатели только». 
Христиане, которые являются толь-
ко слышателями, живут на опасной 

Иисуса), грех оказывает явное нега-
тивное влияние на эту планету. Зем-
ля может вынести только опреде-
ленную долю зла и реагирует на это 
землетрясениями, пожарами, засу-
хами и болезнями, которые начина-
ют происходить все чаще. Вот поче-
му чем ближе мы к концу этого века, 
тем опасней становится этот мир. 

Вы можете укрыться 
и быть в безопасности

Вы можете сказать: «Глория, то, 
что Вы говорите, звучит пугающе». 
Я знаю, и это было бы действитель-
но страшно, если бы не одна вещь: 
для нас, верующих, Бог приготовил 
защиту. Он предложил нам укрытие 
от опасностей этого мира. 

Если мы принимаем Его предло-
жение, мы можем жить, как чело-
век, описанный в 90 Псалме, кото-
рый обитает под сенью Всевышнего. 
Мы можем сказать с уверенностью: 
«Господь моя защита и моя кре-
пость, мой Бог, на Которого я упо-
ваю, полагаюсь и Которому я уве-
ренно доверяю!» (стих 2, Расширен-
ный перевод Библии). 

Убежище — это замечательная 
вещь. Оно обеспечивает место без-
опасности даже посреди страшных 
разрушений. 

Вы когда-нибудь видели ста-
рые фотографии времен Второй 
мировой войны, как люди прячут-
ся в бомбоубежищах? Это хорошая 
иллюстрация того, чем может быть 
убежище. Оно может защитить Вас 
и в буквальном смысле спасти Вашу 
жизнь, когда зло и насилие действу-
ют повсеместно. 

В трудные времена даже есте-
ственное укрытие может стать боль-
шим благословением. Но сверхъе-
стественное укрытие – то, которое 
Бог обеспечил для нас – это даже 
большее благословение. В отличии 
от естественного укрытия, в потай-
ном месте Всевышнего много места. 
Бог никогда не отвернется и не отка-
жет Вам по причине переполнения. 
Он никогда не скажет: «Мое убежи-
ще переполнено».

Бог большой! Он достаточно 
большой, чтобы защитить каждого, 
кто приходит к Нему. Он настоль-
ко большой, что Он может поддер-
живать нас постоянно Своей благо-
стью, чтобы, где бы мы ни были, мы 
могли сказать как Давид во 2 Царств 
22:2-3: «Господь – твердыня моя, и 
крепость моя, и избавитель мой. Бог 
мой – скала моя; на Него я уповаю; 



территории. А исполнители живут в 
безопасности. 

Я хочу быть исполнителем слова, 
а вы? Я хочу делать все, что я могу, 
чтобы жить в послушании Господу. 
Я хочу думать так, как Библия гово-
рит думать. Я хочу говорить так, как 
Библия говорит говорить, и посту-
пать так, как Библия говорит посту-
пать. Я хочу пребывать под сенью 
Всевышнего, чтобы находиться в 
безопасности даже в те времена, ког-
да в стране, где я живу, происходят 
беспорядки и суды.

Вы можете спросить: «Глория, Вы 
хотите сказать, что в нашей стране 
будут суды?»

Я не утверждаю, что это главное 
в том, о чем я говорю, но вынужде-
на признать, что это возможно. Ведь 
Библия ясно говорит, что перед при-
шествием Иисуса на земле будет 
очень плохо. Лично я молюсь, что-
бы, прежде чем придет наихудшее, 
наша страна пробудилась к Богу и 
пережила великое пробуждение. 
Затем придет вознесение, и Бог смо-
жет забрать нас отсюда. 

Но независимо от того, как будут 
разворачиваться события и как пло-
хо будет становиться перед тем, как 
мы уйдем отсюда, если Бог Ваше убе-
жище, Вам не о чем беспокоиться. 
Как говорится в Притчах 3:25-26: 
«Вам не нужно бояться внезапной 
пагубы или разрушения, которые 
приходят на нечестивых, потому 
что Господь – ваша безопасность» 
(Новый Живой перевод Библии). 

Будучи праведными, мы с вами 
можем пережить любой суд над этой 
страной или любую опасность! Мы 
можем пройти самые худшие вре-
мена и быть более благословенны-
ми, чем когда-либо раньше. Если вы 
хотите увидеть картину того, как это 
происходит, прочитайте в Исходе о 
том, что Бог сделал для израильтян 
в ночь перед тем, как вывел их из 
Египта. 

Это был настоящий суд над целой 
страной! В тот вечер умерли все пер-
венцы в Египте из-за того, что стра-
на восстала против Бога. Но посреди 
всего этого Господь защитил Своих 

людей и дал им преуспевание. Он 
исполнил обетование, которое дал 
им: «У всех же сынов Израилевых ни 
на человека, ни на скот не пошеве-
лит пес языком своим, дабы вы зна-
ли, какое различие делает Господь 
между Египтянами и между Изра-
ильтянами» (Исход 11:7).

Господом, родиться свыше, начать 
слушаться Слова Божьего и укры-
ваться в Боге. 

Иисус сказал: «Жаждущий пусть 
приходит, и желающий пусть берет 
воду жизни даром» (Откровение 
22:17). Это означает, что это именно 
наш выбор – принимать или не при-
нимать праведность Божью и укры-
ваться или не укрываться в Нем. Это 
наш выбор – оставаться в Божьем 
укрытии и под Его защитой или нет.

Если мы изберем не делать этого, 
если мы изберем выйти за преде-
лы защиты нашего завета с Богом и 
жить в непослушании Слову Божье-
му, Бог не сможет помочь нам. Он 
попытается принести нам исправле-
ния, но если мы будем игнорировать 
Его и настаивать на своем, мы будем 
ответственны за последствия. И они 
нам не понравятся.

Подумайте еще раз о первой Пас-
хальной ночи в Египте, и вы увиди-
те, что я имею в виду. Перед тем как 
пришла казнь, Бог сказал израильтя-
нам помазать кровью Пасхального 
агнца косяки дверей и зайти внутрь 
своего дома. Бог сказал им: «А вы 
никто не выходите за двери дома 
своего до утра» (Исход 12:22). 

Как вы думаете, что произошло 
бы с первенцами израильтян, если 
бы они решились проигнорировать 
наставления Бога и выйти из дому 
в полночь? Они бы умерли. И те, 
кто не послушались, сами были бы 
виноваты в этом, поскольку избрали 
непослушание. Такие люди решили 
оставить защиту крови и проигно-
рировать Слово Божье. 

Дорогие друзья, давайте не будем 
делать неправильный выбор в эти 
опасные времена. Давайте серьез-
нее, чем когда-либо раньше, отно-
ситься к Слову Божьему. Давайте 
верить в то, что Бог наше укры-
тие и наша защита, избавляться от 
мусора в нашей жизни и поступать 
правильно. 

Тогда мы будем жить в безопасно-
сти независимо от того, что проис-
ходит вокруг нас. Мы будем не про-
сто выживать, мы будем процветать 
под сенью Всевышнего.|

5
Пребывайте под сенью 
Всевышнего, слушаясь 

голоса Духа Святого 
и записанного 
Слова Божьего. 

(Иакова 1:22)

1
Устрояйте свою веру 
в отношении Божьей 
защиты, питаясь тем, 
что о ней говорится в 

Библии. 
(Римлянам 10:17)

2
Провозгласите вслух, 

что Бог Ваше 
убежище и Ваша 

защита. 
(Псалом 90:2)

3
Будьте 

последовательны 
и непоколебимы в 

своей вере 
и хождении с Богом. 

(Иакова 1:6-7)

4
Изучайте Слово Божье 

и узнавайте, как Бог 
хочет, чтобы 

Вы жили. 
(Иакова 1:21)Ва

м
 в

 п
ом

ощ
ь:

“Давайте 
серьезнее, 
чем когда-

либо раньше, 
относиться к 

Слову Божьему. 
Давайте 

верить в то, 
что Бог наше 

укрытие и 
наша защита, 
избавляться 
от мусора в 

нашей жизни 
и поступать 

правильно. 

То же самое Бог делает сегод-
ня для Своих людей. Он показыва-
ет различие между праведными и 
неправедными. 

К т о - т о  м о ж е т  п о д у м а т ь : 
«По-моему, это несправедливо!»

Все справедливо. Все абсолют-
но справедливо! Любой, кто может 
избирать, может делать то, что 
говорит Бог. Любой человек может 
покаяться и принять Его проще-
ние. Любой может принять Иисуса 

”
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Семь принципов жизни 
в устойчивой вере

Когда брат  Коу пленд нача л 
жить верой и проповедовать веру, 
он ничего не знал о ней. Он начал 
с того, с чего начинаем все мы – с 
начала. Брат Коупленд узнал основы 
веры и как ими пользоваться точно 
так же, как научился летать: вна-
чале он изучал базовые принципы 
на земле, а затем практиковал их в 
воздухе.

Например, перед тем, как брат 
Коупленд впервые отправился в 
самостоятельный полет, он про-
вел много месяцев, изучая основы 
воздухоплавания, и хотя он летал с 
инструктором, ранее он никогда не 
летал один. Ему не пришлось приме-
нять все, чему он научился, на прак-
тике за один раз и делать это самому 
на высоте десять тысяч метров над 
землей.

В тот день, когда он впервые 
самостоятельно совершил полет, он 
сделал это с помощью авиадиспет-
чера. Хотя брат Коупленд успешно 
совершил его, ему пришлось следо-
вать указаниям диспетчера, для того 
чтобы безопасно приземлиться и не 
столкнуться с другими самолетами. 

Точно так же Бог призвал нас 
жить жизнью устойчивой веры, но 
для того, чтобы сделать это, вначале 
нам необходимо понять основания 
веры из Слова Божьего и научиться 
применять их на практике в своей 
повседневной жизни. Для того 
чтобы помочь вам научиться делать 
это, мы предлагаем вам изучить эти 
семь принципов жизни в устойчи-
вой вере.

1. Вера – это сила, и закон 
веры управляет этой силой.

«К показанию правды Его в 
настоящее время, да явится Он пра-
ведным и оправдывающим веру-
ющего в Иисуса. Где же то, чем бы 
хвалиться? уничтожено. Каким 
законом? законом дел? Нет, но зако-
ном веры» (Римлянам 3:26-27).

Есть законы физички, которые 
мы изучаем годами, и причина, по 
которой они называются законами, 
состоит в том, что на них можно 
полагаться. Но прежде, чем мы 
узнали, что можем доверять им, пер-

вопроходцы и изобрета-
тели много раз проверяли 
свои теории. После того 
как они переживали про-
рыв за прорывом, то, что 
они находили, оказывалось 
законом – математическим 
у равнением,  котором у 
можно доверять и которое 
можно принимать.

Закон веры такой же – 
он управляет силой веры, и 
понимание этого является 
основанием нашей жизни в 
устойчивой вере. Бог хочет, 
чтобы мы верили,  что 
этот закон существует, Он 
хочет, чтобы мы понимали, 
что он действует любо-
вью (Галатам 5:6) и что мы 
должны работать с ним в 
своей жизни.

2. Мы должны 
жить верой.

«Праведный верою жив 
будет; а если кто поколе-
блется, не благоволит к 
тому душа Моя. Мы же не из коле-
блющихся на погибель, но стоим в 
вере к спасению души» (Евреям 
10:38-39).

Когда брат Коупленд впервые 
ухватился за понимание того, что 
мы должны жить верой, он иссле-
довал всю Библию в поисках дока-
зательств веры, и он находил их от 
начала в Бытии до конца в Открове-
нии. Снова и снова он перечитывал 
истории о том, как Бог высвобождал 
веру и происходили проявления, и 
он читал, что люди, о которых гово-
рится в Библии, поступали точно 
так же. Это были обычные люди, 
которые жили в устойчивой вере!

3. Вера – это сущность 
того, на что мы надеемся, и 
доказательство невидимого.

«Вера же сейчас является сущ-
ностью того, на что мы надеемся, и 
доказательством невидимого. В ней 
свидетельствованы древние. Верою 
познаем, что миры сформированы 
Словом Божьим, так что видимое 
произошло из того, что невидимо» 

(Евреям 11:1-3, Перевод короля 
Иакова).

Вера – это не умственная, а духов-
ная сила, которую Бог дал нам, 
чтобы мы ею пользовались. Более 
того, вы обратили внимание на пер-
вые слова, записанные в 11 главе 
Послания к Евреям? Вы понимаете, 
что эти слова следуют за записан-
ным в Послании к Евреям 10:38-39?

Вера же есть сейчас. «Сейчас. 
Вера. Есть». Для каждой сферы 
на шей жизни.  Вера  с ейчас ,  а 
надежда для нашего будущего, и 
они работают вместе. Брат Коупленд 
очень часто говорит о надежде, как 
о чертеже веры. Вам нужна надежда, 
чтобы иметь веру. И вам нужны 
вера и надежда, которые будут рабо-
тать вместе в вашей жизни, чтобы 
приносить на землю то, что ожидает 
нас в небесной сфере – обеспечение, 
ответы, решения, идеи, ресурсы и 
изменения.

В Расширенном переводе Библии 
записанное в Послании к Евреям 
11:1 звучит так: «Вера же есть уве-
ренностью (подтверждением, доку-
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ментом на право владения) того, 
на что мы надеемся, будучи доказа-
тельством того, что мы не видим, и 
убежденностью в реальности этого 
[вера воспринимает как реальный 
факт то, что не открыто органам 
чувств]».

Когда Бог создал небеса и землю, 
Он создал их не из ничего, Он соз-
дал их из того, что мы не можем 
видеть, и это сила веры. Более того, 
мы созданы по образу Божьему 
(Бытие 1:26-28), поэтому мы также 
можем творить с помощью силы 
веры.

4. Без веры невозможно 
угодить Богу.

«Верою Авель принес Богу жертву 
лучшую, нежели Каин; ею получил 
свидетельство, что он праведен, 
как засвидетельствовал Бог о дарах 
его; ею он и по смерти говорит еще. 
Верою Енох переселен был так, что 
не видел смерти; и не стало его, 
потому что Бог переселил его. Ибо 
прежде переселения своего получил 
он свидетельство, что угодил Богу. А 
без веры угодить Богу невозможно; 
ибо надобно, чтобы приходящий к 
Богу веровал, что Он есть, и ищу-
щим Его воздает» (Евреям 11:4-6).

Когда мы живем верой, мы угож-
даем Богу, хотя часто у нас возни-
кает искушение попытаться угодить 
Богу своими делами, но только лишь 
делами невозможно угодить Богу 
(Иакова 2:26). 

5. Вера приходит от 
слышания и слышания 

Слова Божьего.
«О, несмысленные Галаты! кто 

прельстил вас не покоряться истине, 
вас, у которых перед глазами пред-
начертан был Иисус Христос, как 
бы у вас распятый? Сие только хочу 
знать от вас: через дела ли закона вы 
получили Духа, или через наставле-
ние в вере?» (Галатам 3:1-2).

Вера приходит от слышания 
и слышания, и слышания Слова 
Божьего (Римлянам 10:17). Для 
того чтобы ходить в устойчи-
вой вере, нам необходимо читать 
Слово Божье, изучать его и слушать 
его – постоянно. Оно должно вхо-
дить в нас через наши глаза и уши 
постоянно.

Мы живем в то время, когда суще-
ствует неограниченный доступ к 
разным переводам Библии, есть хри-
стианское телевидение, множество 
христианских программ, подкастов, 

веб-сайтов, социальных медиа. Не 
важно, где мы находимся на планете, 
мы 24 часа в сутки 7 дней в неделю 
имеем доступ к Слову Божьему. Вос-
пользуйтесь тем временем, в кото-
рое Бог поместил вас. Начните слу-
шать Слово Божье, чтобы вы могли 
вкладывать его в свое сердце и гово-
рить его своими устами.

6. Слово веры в 
ваших устах, поэтому 
высвобождайте его 

словами.
«…пред Богом, Которому он 

поверил, животворящим мертвых и 
называющим несуществующее, как 
существующее» (Римлянам 4:17).

Мы высвобождаем свою веру, 
говоря слова, называя несуществую-
щее, как существующее. Но в начале 
нам необходимо развить близкие 
отношения со Словом Божьим. 
Например, однажды брат Коупленд 
готовился проповедовать в другой 
стране, перелет в которую занимал 
более тридцати часов, и врачи пере-
живали, что его тело не выдержит 
такой длительный перелет, учиты-
вая большое количество времени, 
которое он должен был проповедо-
вать там, особенно поскольку в то 
время у брата Коупленда была про-
блема с левой ногой.

Не желая сдаваться перед этим 
вызовом и отменять собрания, брат 
Коупленд приложил к своей ноге 
две электрогрелки и включил их 
на полную мощность. Затем он сел 
в кресло возле своего дома и начал 
делать две вещи. В дополнение к 
высвобождению своей веры, обра-
тившись конкретно к своей ноге, он 
начал воздавать Богу славу перед 
лицом всей этой боли. Он провоз-
глашал истину на основании Слова 
Божьего, хотя она не была видимой 
в его теле. Записанное в Исайи 53:5 
было настоящей истиной в этом слу-
чае: «Но Он изъязвлен был за грехи 
наши и мучим за беззакония наши; 
наказание мира нашего было на 
Нем, и ранами Его мы исцелились». 

По мере того как он делал это, 
боль утихала. Но как только брат 
Коупленд сбавлял обороты, боль 
опять возвращалась. Поэтому брат 
Коупленд начал воздавать Богу 
славу и благодарить Его за все благо-
словения вокруг себя, включая свое 
исцеление.  

Когда вы знаете, как жить верой, 
вы приходите к такому положению, 
когда у вас могут быть личные отно-

шения с истиной Слова Божьего, 
вы верите ей. Брат Коупленд знал 
Слово, что ранами Иисуса мы исце-
лены (Исайи 53:5), и он верил этому 
и говорил это. Он лишь добавил к 
этому Божью мудрость – одновре-
менно воздавать Богу славу.

В Послании Иакова 3:17 гово-
рится: «Но мудрость, сходящая 
свыше, во-первых, чиста, потом 
мирна, скромна, послушлива, полна 
милосердия и добрых плодов, бес-
пристрастна и нелицемерна». Это не 
лицемерие иметь личное познание 
Слова Божьего и говорить его до тех 
пор, пока ни придет его проявление. 
Это означает ходить в устойчивой 
вере, и Бог призвал к этому каждого 
из нас.

7. Используйте свою веру, 
как механик использует 

инструмент.
«Иисус же сказал им: по неверию 

вашему; ибо истинно говорю вам: 
если вы будете иметь веру с горчич-
ное зерно и скажете горе сей: “пере-
йди отсюда туда”, и она перейдет; и 
ничего не будет невозможного для 
вас» (Матфея 17:20).

Когда брат Коупленд начал узна-
вать о вере, Бог дал ему открове-
ние, которому он учит по сей день: 
«Используйте свою веру целена-
правленно, как механик использует 
свой инструмент».

Брат Коупленд говорит, что в 
детстве ему нравилось разбирать 
все, для того чтобы затем пытаться 
вычислить, как собрать это обратно. 

Именно так он подошел к изуче-
нию веры. Он обратился к Слову 
Божьему, разобрал его по кусочкам 
и по стихам. Он подчеркивал его. 
Он запоминал его. Он размышлял 
над ним. Он высвобождал его, про-
возглашая его. Он провозглашал его 
над своей семьей, своими детьми, 
своим Служением, своими партне-
рами, своим физическим здоровьем 
и над здоровьем других – то есть 
буквально в каждой ситуации и во 
всех обстоятельствах своей жизни.

Когда мы применяем эти семь 
принципов жизни в устойчивой 
вере, наши обстоятельства начинают 
изменяться и приходить в соответ-
ствие со Словом Божьим. Поскольку 
вера является инструментом, это 
сила, которую мы можем использо-
вать. Это сила, которую мы можем 
высвобождать. Это жизнь, в кото-
рой мы можем ходить. Мы можем 
жить в устойчивой вере!|



ДАВАЙТЕ 
ЕСТЬ!

У меня всегда было особенное отношение к еде. 
Мне нравится еда. Мне нравится есть, и я всегда ожи-
даю того времени, когда наша семья собирается за 
обеденным столом.

Одни из моих самых любимых воспоминаний дет-
ства – это такие встречи за обеденным столом со сво-
ими родителями, особенно на День Благодарения и 
на Рождество, когда мы вместе смеялись и плакали, 
рассказывали истории, ели замечательную еду и гово-
рили о благости Божьей.

И по сей день мои бабушка и дедушка смеются, 
когда рассказывают истории о том, как я в детстве 
благословляла еду. Они говорят, что я склоняла 

голову, закрывала глаза и затем начинала благода-
рить Господа абсолютно за все, что находилось в этот 
момент на столе.

Я была такой голодной и восторженной, что не 
хотела упустить ничего из находившегося в моей 
тарелке.

Вы можете себе представить, сколько времени 
занимала такая молитва, поэтому где-то посредине я 
приоткрывала один глаз, чтобы удостовериться в том, 
что перечислила все находящееся на столе. «Господь, 
благодарю Тебя за индейку и за зеленые бобы, и за 
картошку, и за эти ролы, и за это масло…» Однажды 
я остановилась посреди молитвы и воскликнула: «О! 

“Вот перед вами на столе 
появляется тарелка, 
полная исцеления, кувшин 
с радостью, тарелка мира, 
защиты и преуспевания.”
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— Сарра Пирсонс

А что это?» 
В Псалме 36:3 говорится: «Уповай на Господа и 

делай добро; живи на земле и храни истину». В этом 
отрывке псалмопевец открывает для нас большую 
истину: духовная пища так же реальна и важна, как 
и естественная. Если вы хотите получать питание и 
быть здоровыми, вы должны есть каждый день. Если 
вы голодны, продолжайте есть, и вскоре вы будете 
наполнены. Также как естественная еда приносит 
энергию, чтобы поддерживать жизнь тела, духовная 
еда – это топливо для вашего будущего.

Слово Божье – это наша духовная пища, и оно 
замечательное. В Иеремии 15:16 говорится: «Обре-

тены слова Твои, и я съел их; и было слово Твое мне 
в радость и в веселие сердца моего». В переводе Мес-
седж это звучит так: «Когда показались Твои слова, я 
съел их, проглотил их полностью. Какой замечатель-
ный пир!» Если вы постоянно питаетесь нездоровой 
пищей, у вас не останется места для хорошей еды. Но 
если вы едите овощи и фрукты, которые необходимо 
принимать каждый день, вам не захочется есть что-то 
плохое.

Слушать учение, которое не приносит вам жизнь 
с избытком, подобно тому, как человек употребляет 
нездоровую пищу. Проверяйте надписи на вашей 
еде! Много ли там разных добавок и консервантов, 
которые будут развлекать вашу душу, но оставят вас 
слабыми?

Или же это настоящая еда, способная устроять вас 
и делать вас сильными? Переваривать слова веры и 
победы – это то же самое, что употреблять хорошую 
еду: качество слова, которое вы употребляете в пищу, 
определяет качество вашей жизни.

Но то, как вы едите, так же важно, как и что вы 
едите. Врачи обнаружили, что поспешное употре-
бление пищи, или, как мы говорим, «на бегу» — это 
не самое лучшее для вашего здоровья. Больше всего 
мне не нравится, когда у меня есть хорошая еда, а мне 
нужно быстро съесть ее, при этом не распробовав ее 
вкус. В Псалме 33:8 говорится: «Вкусите, и увидите, 
как благ Господь». Вкусить, или попробовать, озна-
чает «смаковать или наслаждаться». Мы не должны 
спешить, когда проводим время с Господом, и вести 
себя так, будто делаем заказ из машины у окошка 

Духовная 
еда – это 
топливо 
для вашего 
будущего.
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ресторана быстрого питания. С Ним 
нужно провести время, а не просто 
поговорить на бегу.

Я хочу наслаждаться этим време-
нем с Ним от начала и до конца. Я 
хочу переживать Его присутствие. Я 
хочу переживать близость с Ним. 

Опыт приема хорошей пищи
Настоящие гурманы не едят про-

сто для того, чтобы поесть, они едят 
для того, чтобы ощутить вкус пищи. 
Когда я путешествую, я всегда стара-
юсь найти самые лучшие рестораны 
в том месте, куда приезжаю. Я стара-
юсь питаться здоровой едой, и когда 
я путешествую, я ищу рестораны, в 
которых подают блюда, приготов-
ленные из местных продуктов.

Эта пища для меня намного 
вкуснее, потому что она поступает 
напрямую с ферм, находящихся 
поблизости, и не лежит месяцами 
на полках магазинов. К тому же мне 
очень нравится сам процесс потре-
бления такой пищи.

Когда дело касается Господа, то 
это всегда что-то подобное. Помните 
ту старую песню, которую мы поем 
в церкви, и в ней есть такие слова: 
«Он привел меня к Своему банкет-
ному столу, и Его знамя надо мной – 
любовь». Эти слова происходят из 
Песни Песней Соломона 2:4. В одном 
из переводов это место звучит так: 
«Он приводит меня в банкетный 
зал и смотрит на меня с любовью». 
Прежде чем вы даже приближаетесь 
к Его столу, вы просто верите тому, 
что Он любит вас. Если вы напол-
нены осуждением, вы не придете. 
Если вы всегда помните о своих 
грехах и слабостях, вы не придете. 
Если вы считаете себя недостойным 
или что вы наделали слишком много 
ошибок, вы останетесь за детским 
столом и откажетесь принимать Его 
приглашение.

Необходимо мужество, чтобы 
прийти. Необходима вера, для того 
чтобы сесть за этим столом – вам 
следует верить, что вы можете при-
нести что-то полезное и что вам 
всегда рады за этим столом.

Не приходите 
с пустыми руками

Когда вы открываете дверь в 
Божий банкетный зал, вы должны 
видеть Иисуса, Который готов 
обнять вас и смотрит на вас с 
улыбкой. Если вы пропустили это, 
покайтесь, воззовите о милости, 
затем идите вперед и занимайте 

свое место. Не пропустите главное 
блюдо! Он никогда не повесит над 
вашей головой описание вашего 
греха: Его знамя над вами – любовь. 
В переводе Месседж записанное в 
Песне Песней Соломона 2:4 звучит 
так: «Все что я хочу – это сидеть в 
Его тени, чтобы вкушать Его особен-
ную любовь и наслаждаться ею. Он 
привел меня в Свой дом для боль-
шого пира, но Его взгляд сосредото-
чен на мне!»

Очень часто, когда меня пригла-
шают на обед, я спрашиваю у при-
глашающих: «Мне нужно что-то 
принести?» Я никогда не прихожу с 
пустыми руками. И я не хочу прийти 
с пустыми руками, когда занимаю 
свое место за столом Господа. Две 
вещи, которые я могу принести – это 
мое сердце и мою веру. В Послании к 
Евреям 10:22 говорится: «Да присту-
паем с искренним сердцем, с полною 
верою».

Есть две вещи, в которых мы 
нуждаемся, когда приходим в при-
сутствие Божие: сердце, которое 
искренне любит Его, и вера, кото-
рая полностью уверена в Нем. Иисус 
является мастер-шефом. Он провел 
все Свое время на кухне, готовя для 
вас совершенную пищу. Фактически 
Он трудился, чтобы приготовить 
ее. Он был изранен для вас, пошел 
на крест только для вас и положил 
Свою жизнь исключительно для 
вас. Он сделал все, что нужно! А 
теперь Он звонит в колокольчик и 
восклицает: «СВЕРШИЛОСЬ! ПРИ-
ХОДИТЕ И ВОЗЬМИТЕ ЭТО!» И 
вот перед вами на столе появляется 
тарелка, полная исцеления, кувшин 
с радостью, тарелка мира, защиты и 
преуспевания. Вы придете и будете 
есть? Благодать готовит стол. А вера 
ест!

Я обнаружила, что нет ничего, что 
удовлетворяло бы мою душу так, как 
время, проведенное с Иисусом.

Он единственный, Кто может 
полностью удовлетворить и в то же 
время оставить во мне жажду пере-
жить больше. В Псалме 106:9 гово-
рится: «Ибо Он насытил душу жаж-
дущую, и душу алчущую исполнил 
благами».

Хотя на столе находится доста-
точно, чтобы удовлетворить ваш 
аппетит, Бог никогда не заставит 
вас есть. По Своей благодати Он 
приведет вас к Своему банкетному 
столу, но вам придется принимать 
пищу верой. Это легче сказать, чем 
сделать. В Евангелии от Луки 14:16-

18 Иисус рассказывает историю об 
одной большой трапезе: «Один чело-
век сделал большой ужин и звал 
многих, и когда наступило время 
ужина, послал раба своего сказать 
званым: “идите, ибо уже все готово”. 
И начали все, как бы сговорившись, 
извиняться». 

Если вы прочитаете дальше, вы 
увидите, что все эти оправдания зву-
чали достаточно правдоподобно и 
казались уважительной причиной не 
прийти на ужин. Но Иисус не при-
нял ни одно из них. Он закончил эту 
историю такими словами: «Ибо ска-
зываю вам, что никто из тех званых 
не вкусит Моего ужина» (стих 24).

Я не собираюсь пропускать тот 
стол, который Он приготовил предо 
мною. Я хочу получить все, что 
Иисус пришел дать мне. Господь 
дал нам слова для песни, в которой 
говорится: «Я буду сидеть за столом, 
который Ты приготовил для меня, 
и здесь я нахожусь в безопасности 
от врага. Я буду принимать Твою 
любовь и Твою милость, потому что 
смерть больше не удерживает меня!» 
В Псалме 22:5 говорится, что Он 
приготовил предо мною трапезу в 
виду врагов моих на земле. Это озна-
чает, что посреди страха или сомне-
ний, даже в присутствии людей, 
которые против вас, даже в самые 
трудные времена вы находитесь в 
безопасном месте.

Садитесь за царский стол. Это 
картина покоя и настоящей веры, 
которая почивает в Боге. Уделите 
время тому, чтобы остановиться и 
наслаждаться Его благостью.

Делайте то, что делала я в дет-
стве. Радуйтесь всей той еде, которая 
стоит перед вами! Хорошенько рас-
смотрите все, что благодать приго-
товила для вас. Посмотрите на все те 
блюда, которые Он поставил перед 
вами. Вспомните все, что Он сделал 
для вас.

Узнайте из Слова Божьего все, что 
Он поместил перед вами, закройте 
глаза и начните благодарить Его 
за все, что находится на каждой 
тарелке. В Псалме 102:2 говорится: 
«Благослови, душа моя, Господа… и 
не забывай ни одного из Его благо-
словений!» (перевод Месседж). Когда 
вы благодарите Бога, вы питаетесь 
Его верностью. Благодать пригото-
вила трапезу. Вера съедает все, что 
находится на тарелке. Приходите и 
занимайте свое место. Время прини-
мать пищу.

Давайте есть!|
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Хочу рассказать историю своего исцеления.
Почти 9 лет меня беспокоили головные боли. Причем далее они уже были такими 

сильными, что невозможно спать, начинались с вечера и могли быть до утра. Бывало, 
доходило до рвоты. На тот момент я полгода читал журнал “Победоносный голос 
верующего”, статьи Кеннета и Глории. Постепенно осознавая, что только Бог   
меня может исцелить, а вернее исцеляет...

Не помню точно цикл передач Глории, но я благодарен ей за ее проповеди, да и 
Кеннету, конечно. Постоянно начал говорить, что ранами его я и мы исцелены.   
И реально верил в это. В одну из ночей я только об этом и думал и повторял вслух и... 
Утром я проснулся в отличном состоянии. День провел ок и следующий. Начал понимать, 
что-то произошло, а вернее, у меня нет головной боли, я исцелен. Я понимал, что это 
сделал Бог. Это Он. Полностью прошли эти жуткие состояния, и уже вот 6 лет нет такого.

Не могу полностью описать свое состояние тогда - осознание реальности исцеления от 
Господа. Я мало кому об этом говорил. Как то... Пишу, чтоб поделиться с вами и с людьми, 
если возможно. Это реальная история. Я благодарен Богу, Создателю. Также спасибо 
Кеннету и Глории, что они ведут такую работу. Очень мощные мысли Кеннета и уровень 
его познания души человеческой и бытия, философии христианской. Супер. Такая вещь 
произошла со мной. Бывало забываю об этом, но нет - это сделал Бог, я точно знаю. Это 
Его рук дело!!! Великий! Спасибо.  |  Александр, Киев
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Людям (верующим и неверующим) 
говорили о том, насколько они недо-
стойны. Им говорили, что они просто 
жалкие творения. Им говорили, что они 
не говорят, не поступают и не молятся 
правильно.

Звучит знакомо? Если да, то у меня 
есть для вас сегодня хорошие новости: 
Бог не злится на вас. Фактически Он ни 
на кого не злится!

Библия говорит: «Потому что Бог во 
Христе примирил с Собою мир, не вме-
няя людям преступлений их» (2 Корин-
фянам 5:19). Каждому человеку, который 
когда-нибудь родится на этой земле, уже 
было гарантировано Богом право стоять 
перед Ним без всякого чувства вины или 
стыда. 

Любой человек независимо от того, 
насколько он погрузился в грех, может 
принять Божью праведность. Не все 
пользуются этой возможностью, но она 
есть у всех.

Такие утверждения шокируют религи-
озных людей. Знаете почему? Потому что 
в Послании к Римлянам 10:3 говорится: 
«Ибо, не разумея праведности Божией и 
усиливаясь поставить собственную пра-
ведность, они не покорились праведно-
сти Божией».

Именно так всегда поступает религия. 
Она пытается утвердить свою правед-
ность, свои правила и свое правильное 
положение перед Богом. Религия гово-
рит, что если вы будете поступать пра-
вильно, говорить правильно, одеваться 
правильно и выглядеть правильно, тогда 
Бог даст вам благоволение. 

Но Бог не религиозный. Он говорит: 
«Я не хочу, чтобы вы устанавливали 
свою праведность. Я хочу дать вам Мою. 

Но прежде, чем вы сможете принять ее, 
вам нужно прекратить пытаться поста-
вить свою праведность».

Вы не можете заработать праведность 
Божью. Вы ничего не можете сделать, 
чтобы заслужить ее. Это Божий дар. Все, 
что вы можете сделать – это принять ее.

Когда я принял Иисуса Христа своим 
Господом, Бог провозгласил меня пра-
ведным. Я не выглядел очень правед-
ным. В то время я развозил алкогольные 
напитки. Это было моей работой. Я про-
давал их и также выпивал. Но в тот день, 
когда я подчинился Иисусу, моя жизнь 
изменилась.

В следующий понедельник утром я 
поехал на работу к тем же самым мага-
зинам, где продаются алкогольные 
напитки. Я ничего не знал о Библии. Я 
только знал, что стал другим челове-
ком. Вскоре я начал говорить людям, 
что у меня есть два духа: дух алкоголя 
и Дух Святой. Я спрашивал: «О кото-
ром из них вы хотите услышать в первую 
очередь?»

Я узнал, что многие люди хотели слы-
шать об Иисусе. Их не интересовала 
религия, но им было интересно узнать, 
что Бог больше «не вменяет им престу-
плений их». Им было интересно узнать, 
что Бог решил во всем мире проблему 
с человеческими грехами. А это и есть 
Благая Весть!

Печально то, что многие верующие – 
люди, которые уже были сделаны пра-
ведными в Иисусе – не до конца усво-
или эту истину. Они не понимают, что 
Бог не злится на них. Они не понимают, 
что могут смело приходить к престолу 
Божьему без стыда, облеченные в пра-
ведность Иисуса Христа. 

А вот это и есть 
Благая Весть!

— Хеппи Колдвелл

Иисус лишил сатану всей власти и отдал эту власть в ваши руки. 

«Идите и учите 
все народы тому, 

что Бог злится 
на них». 

В Своем Великом 
Поручении 

Иисус сказал 
совершенно 

другие слова. 

Но слишком 
часто именно 
это послание 

проповедовала 
традиционная 

религия.



И это потому, что их учили 
больше сосредоточиваться на своих 
ошибках, чем на том, что Иисус сде-
лал для них. Они больше знакомы с 
грехом, чем с праведностью.

Принимая менталитет 
праведности

Один из первых шагов к приня-
тию менталитета праведности – это 
узнать о том, что ваши грехи про-
щены и удалены от вас. 

Когда человек спасается, Слово 
Божье говорит, что мы становимся 
новым творением, «древнее прошло, 
теперь все новое» (2 Коринфянам 
5:17).

Видите ли, проблемой, которая 
была у нас до спасения, не были 
все эти наши маленькие индивиду-
альные грехи, которые мы совер-
шили. Они были только симпто-
мами. Проблемой было состояние 
нашего сердца. Проблемой была 
наша греховная природа. Не важно, 
как сильно мы пытались быть хоро-
шими, поступать правильно, эта 
природа держала нас в узах греха. 

Но когда мы сделали Иисуса 
Господом нашей жизни, наша гре-
ховная природа умерла и внутри нас 
родилась праведная природа. Грех 
больше не владычествует над нами. 
Праведность освободила нас!

Такая свобода не была доступ-
ной во времена Ветхого Завета. 
До того, как была пролита кровь 
Иисуса, людям вменялась правед-
ность с Богом, которая приобрета-
лась через кровные жертвы тельцов 
и козлов. Эти жертвы покрывали 
грехи отдельных людей, но они не 
изменяли сердца этих людей. Люди 
продолжали совершать те же грехи 
каждый год, потому что их природа 
оставалась греховной.

«Ибо невозможно, чтобы кровь 
тельцов и козлов уничтожала грехи» 

(Евреям 10:4). Но то, что не смогла 
сделать кровь тельцов и козлов, сде-
лала кровь Иисуса. «Он же, при-
неся одну жертву за грехи, навсегда 
воссел одесную Бога… Ибо Он 
одним приношением навсегда сде-
лал совершенными освящаемых» 
(Евреям 10:12,14).

Как долго будет действовать 
жертва Иисуса за грех? Вечно. Вы 
навсегда праведны благодаря крови 
Иисуса.

Я знаю, что вы продолжаете оши-
баться и иногда грешить. Но когда 
вы поступаете так, это не то же 
самое, потому что ваше сердце дру-
гое. Бог видит вас совершенно дру-
гими после того, как вы родились 
свыше.

Подумайте об этом так. Если у 
вас есть дети, вы знаете, что ваш 
ребенок сделал что-то плохое, но 
он остается вашим ребенком, и 
он замечательный. Возможно, его 
нужно исправить, но с ним все в 
порядке. Вы знаете, что он желает 
угождать вам. Ему просто нужно 
больше воспитания, чтобы он мог 
научиться поступать правильно.

Теряют ли ваши дети возмож-
ность общаться с вами только 
потому, что они ошиблись? Конечно 
нет. То же самое происходит и в 
Божьей семье. Как только вы роди-
лись свыше, ваша природа измени-
лась. Вам не хочется грешить, даже 
когда вы грешите.

И когда вы грешите, есть Тот, Кто 
всегда за вас. «А если бы кто согре-
шил, то мы имеем ходатая пред 
Отцом, Иисуса Христа, праведника» 
(1 Иоанна 2:1). «Если исповедуем 
грехи наши, то Он, будучи верен и 
праведен, простит нам грехи наши 
и очистит нас от всякой неправды, 
или неправедности» (1 Иоанна 1:9).

Когда ваши грехи прощены, 
изменяется ваша природа и удаля-

ются ваши ошибки. И это послед-
нее слово относительно греха. Бог 
навсегда разобрался с проблемой 
греха. Когда Иисус стал грехом и 
убрал грех, проблема греха в глазах 
Бога прекратила существование.

Вы можете и дальше грешить, 
если изберете это делать. Бог не 
будет вас останавливать. Дух Свя-
той будет работать с вами, если вы 
будете слушать Его, но если вы не 
хотите, вы можете делать все, что 
пожелаете. Но вам не нужно гре-
шить. У вас больше нет греховной 
природы. У вас праведная природа.

«Бог избавил нас от власти тьмы 
и ввел в Царство возлюбленного 
Сына Своего» (Колоссянам 1:13, 
Перевод короля Иакова). Вы были 
переведены из одного царства в 
другое.

Люди так переживают отно-
сительно того, что им приходится 
иметь дело с дьяволом. Они сра-
жаются с дьяволом и штурмуют 
врата ада. Но один человек написал: 
«Если вы действительно понимаете 
свою праведность во Христе и свою 
власть верующего, вы не будете 
обращать внимание на дьявола. Вы 
просто будете идти вперед и делать 
свою работу».

Иисус сказал: «Я видел сатану, 
спадшего с неба, как молнию; се, 
даю вам власть наступать на змей и 
скорпионов и на всю силу вражью, 
и ничто не повредит вам» (Луки 
10:18-19).

У сатаны нет над вами вла-
сти, пока вы не предоставите ее 
ему. Иисус лишил его всей власти 
и отдал эту власть в ваши руки. И 
Он сказал в Великом Поручении: 
«Дана Мне всякая власть на небе и 
на земле. Итак идите…» (Матфея 
28:18-19).

Церковь,  это  Благ ая  Ве с ть! 
Давайте распространять ее!|

Украина

Получатель: Христианское братство 
«От веры в веру» 

Банк получателя: 79000, г. Львов, 
ПАО “Кредобанк”, 
МФО 325365, 
Код ЕГРПОУ 25557643 
Расчетный счет (IBAN): 
UA973253650000000026003010460

Назначение платежа: благотворительное 
пожертвование.

Адрес для добровольных пожертвований 
в Миссию Кеннета Коупленда:

Для граждан Евросоюза

Получатель: Kristigais centrs “Laba Vests” 
Регистрационный номер получателя: 
90000094861
Адрес получателя: Riga, Unijas 99, 
LV-1084
Банк: SWEDBANK, SWIFT code HABALV22
Номер счета (IBAN): 
LV64 HABA 0001 40J0 31168
Назначение платежа: Ziedojums 
(Offering) for Kenneth Copeland
Принимаются пожертвования в долларах, 
евро и латвийских латах.

Вы можете пожертвовать 
с помощью банковских 

карт систем Visa, 
MasterCard 

через систему EasyPay.



молитва спасения

Если Вы не знаете Иисуса
как своего Спасителя 
и Господа, просто 
помолитесь следующей 
молитвой в вере и Иисус 
станет вашим Господом!

Отец Небесный, я прихожу 
к Тебе во имя Иисуса. 
Твое Слово говорит, что 
“...всякий, кто призовет 
имя Господа, спасется” 
(Деяния 2:21). 
Я призываю Тебя. Я молюсь 
и прошу Тебя, Иисус, войди 
в мое сердце и будь Господом 
моей жизни, как написано 
в Послании к Римлянам 
10:9-10: “Если устами твоими 
будешь исповедовать Иисуса 
Господом и сердцем твоим 
веровать, что Бог воскресил 
Его из мертвых, то спасешься”. 
Я делаю это сейчас. 
Я исповедую, что Иисус – 
Господь, и я верю в своем 
сердце, что Бог воскресил Его 
из мертвых. Теперь я рожден 
свыше! Я христианин – дитя 
Всемогущего Бога! Я спасен! 
Еще Ты сказал в Своем Слове: 
“Итак, если вы, будучи злы, 
умеете даяния благие давать 
детям вашим, ТЕМ БОЛЕЕ 
Отец Небесный даст Духа 
Святого просящим у Него” 
(Луки 11:13). 
Я также прошу Тебя, исполни 
меня Духом Святым. 
Дух Святой, поднимись во 
мне, когда я буду прославлять 
Бога. Я ожидаю, что буду 
говорить на иных языках, как 
Ты дашь мне провещавать 
(Деяния 2:4).

Начните прославлять Бога 
за исполнение Вас Святым 
Духом. Произносите те слова 
и слоги, которые Вы получили 
не на своем родном языке, 
а на языке, данном Вам 
Духом Святым.

СЛОВО работает, 
когда вы 

приводите Его 
в действие!

— Кеннет Коупленд


